



DELEGASI PARLEMEN REMAJA KUNJUNGI DPRD KOTA YOGYA

# Sharing Pengetahuan, Buktikan Politik Tonggak Demokrasi

**YOGYA (KR)** - Dua pelajar dari DIY yang menjadi delegasi Parlemen Remaja 2024 berkunjung ke DPRD Kota Yogya, Rabu (4/9). Keduanya melakukan sharing pengetahuan bersama Ketua Sementara DPRD Kota Yogya sekaligus membuktikan jika politik merupakan tonggak demokrasi.

Kedua pelajar yang lolos Parlemen Remaja 2024 tersebut ialah Hardya Ahmad Faiz Yafa siswa SMA Muhammadiyah 1 Yogyakarta, dan Najwa Sabrina siswa SMAN 2 Ngaglik Sleman. Mereka berhasil lolos seleksi dari 12.800 pelajar di Indonesia sekaligus mewakili DIY ke DPR RI menjadi "Parlemen Remaja" merupakan bagian dari pendidikan politik bagi generasi muda. Kebetulan kami ber-

dua ini berasal dari daerah pemilihan (dapil) DIY yang lolos seleksi ke pusat," ungkap Yafa di sela kunjungannya ke DPRD Kota Yogya. Selama berkunjung, selain berdiskusi bersama Ketua Sementara DPRD Kota Yogya Wisnu Sabdono Putro, mereka juga melihat keberadaan ruang fraksi, ruang persidangan di masing-masing alat kelengkapan serta ruang rapat paripurna. Selama mengikuti program Parlemen Remaja mereka

disimulasikan layaknya anggota dewan. Seluruh kegiatan dewan seperti rapat dengar pendapat umum (RDPU), pembentukan fraksi dan alat kelengkapan, pembahasan legislasi hingga rapat paripurna sebagai sidang tertinggi turut dipraktikkan secara langsung. Yafa mengaku, tidak sedikit anak muda sebayanya yang memandang politik dengan citra negatif. Setelah dirinya menyelami langsung sebagai Parlemen Remaja,

ditanya lembaga dewan sebagai sistem politik justru menjadi tonggak keberlangsungan demokrasi. "Bagi saya ini merupakan pengalaman yang sangat berharga. Saya juga bisa menularkan pengalaman ini ke sesama pelajar dengan bahasa anak muda. Harapan kami anak muda lebih memahami mekanisme politik tapi bisa mengerti persoalan dan bagaimana mengatasinya," ujarnya. Senada diungkapkan Najwa yang menilai generasi muda adalah pondasi negeri ini. Pasalnya anak muda merupakan aset berharga yang kelak akan

duduk sebagai pemimpin bangsa. Oleh karena itu Najwa pun mengajak anak muda agar semakin melek politik. Jangan sampai memandang politik dengan citra negatif lantaran kepedulian anak muda akan menentukan masa depan bangsa. "Saya ingin mengukir kapasitas diri saya selama mengikuti Parlemen Remaja. Kemudian akan saya tawarkan ke lingkungan saya agar anak muda bisa lebih melek politik karena ternyata politik itu sangat luas," urainya. Ketua Sementara DPRD Kota Yogya Wisnu Sabdono Putro, mengapresiasi kunjungan delegasi Parlemen Remaja dari dapil DIY terse-



KR-Ardhi Wahdan  
**Ketua Sementara DPRD Kota Yogya menerima kunjungan delegasi Parlemen Remaja 2024 dari dapil DIY.**

but. Menurutnya pelajar atau anak muda harus memiliki pandangan politik serta jangan bersikap acuh. Dirinya pun mengajak keduanya agar ikut terjun langsung ke dunia politik melalui parpol. "Hal-hal seperti ini sangat dibutuhkan. Kami di DPRD Kota Yogya selalu membuka diri bagi anak muda yang ingin bertukar pandangan terkait politik. Saya tunggu kiprahnya anak muda di politik," pesannya. **(Dh)if**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005